

Publié le 30 avril 2021

Le directeur de l'AREA Région Sud, Laurent Gellé-Lacroix, est décédé

C'est avec une grande tristesse que nous apprenons le décès de Laurent Gellé-Lacroix, directeur général de l'AREA Région Sud (Agence régionale d'équipement et d'aménagement), la Spl d'aménagement de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur. La grande famille de l'économie mixte locale perd l'un de ses plus brillants représentants.



La nouvelle a été rendue publique aujourd'hui. Laurent Gellé-Lacroix est décédé à 55 ans, emporté par la Covid-19. Cet avocat de formation avait dirigé pendant 5 ans <u>l'AREA région Sud</u>. Il devait rejoindre dans les prochains jours le Grand Port Maritime de Marseille pour prendre la direction de l'aménagement de l'établissement portuaire.

Un homme de projets

Avant de devenir directeur de l'AREA, il avait occupé les fonctions, pendant neuf ans, de directeur général des services de la **ville de Plan-de-Cuques** (11 500 habitants), dans la périphérie marseillaise. **Son bilan à la tête de l'AREA restera marqué par la conduite de projets majeurs**: la cité scolaire internationale de Marseille, les nouveaux lycées d'Allauch, de Châteaurenard et de la Fourragère, à Marseille, le futur lycée Golf Hôtel de Hyères la cité scolaire Honnorat de Barcelonnette...

La Fédération des élus des Entreprises publiques locales présente ses plus sincères condoléances à sa famille et ses proches.

© 2024 www.lesepl.fr page 1 | 1